

Die Gruppe am Bahnhof Miltach. Die Turnerinnen erkundeten Schloss und Café.

Foto: Heunisch

BRK-Senioren im Schloss

Turngruppe besucht Altrandsberg und macht Station im Café Waffel

Cham. Für die zweite Ferienfahrt hat Renate Heunisch, die Leiterin der BRK-Seniorengruppe, diesmal das Museum in Schloss Altrandsberg und anschließend die Einkehr im Waggon des Café Waffel in Miltach ausgewählt. Mit wieder nahezu vollem Bus machten sich die Turngruppen Cham und Wilting mit Freunden und Angehörigen auf zu dem hoch über dem Perlbachtal gelegenen Weltkundemuseum in Schloss Altrandsberg.

Lange Geschichte

Empfangen wurde die interessierte Gruppe von Günther Bauernfeind vom Kulturreferat Landkreis Cham, der den Damen und Herren einiges Wissenswerte über Schloss, Inhaber, das "Innenleben" und natürlich über die Ausstellung erzählte. Die vierflügelige Anlage des

Schlosses ist denkmalgeschützt und hatte im Laufe seiner Geschichte wechselnde Besitzer, so zum Beispiel auch die Notthaffts, die auch in Verbindung gebracht werden mit der Burg Runding und Burg Wernberg, ebenso die Ramsperger und die Grafen von Bogen. Am 11. November 1895 ging das Schloss in den Besitz der Gemeinde Altrandsberg über und 1972 schlossen sich im Zuge der Gebietsreform die Altrandsberger der Gemeinde Miltach an. Seit Mai 1998 gibt es im Schloss die Ausstellung mit Kunst-Replikaten aus den Museen der Welt sowie Leihgaben der örtlichen Firma ARA-Kunst.

Nach dem Vortrag durfte jeder die Schätze selber besichtigen und die Gewölbe des Museums erkunden. Ein herrlicher Rundgang ums Schloss rundete die Besichtigung ab. Nun war Zeit für Speis' und Trank und der Busfahrer brachte die Truppe zum nächsten Highlight des Tages: Für die Ausflügler war der nostalgische Waggon im Café Waffel der Waffelfabrik Otto Baier in Miltach am Bahnhof reserviert. Der original Mitropa-Speisewagen mit seinen circa 40 Plätzen bot gerade genügend Platz für alle. Die Turngruppe wurde excellent bewirtet und bevor es wieder Richtung Heimat ging, hatte man noch Gelegenheit, im angeschlossenen Werksverkauf Leckereien zu erwerben.

Ausflug zum See

Ein weiterer Ausflug ist geplant: Dienstag, 3. September, nachmittags eine Fahrt zur Holzkugel am Steinberger See mit anschließender Einkehr. Interessenten melden sich bei Renate Heunisch unter der bekannten Telefonnummer.